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本賽季的CBA於1月21日結
束第30輪的較量後，進入

春節假期。疫情發生後，CBA推
遲了原定於2月1日起的所有賽
事。在暫停4個多月後，CBA確

定於6月20日開始復賽，成為疫情發生後中
國第一個重啟的重大體育賽事，其能否順利
舉行也成為外界關注的焦點。
但在6月11日，已連續56天確診病例「零新
增」的北京出現1例本土確診病例，截至14日
24時，北京在近4天已報告79例本土確診病
例，引發外界極大關注。此番北京聚集性
疫情是否會影響到歷經「艱辛」才定下

重啟時間的CBA，也讓眾多球迷為之擔心。
15日，北京媒體的兩條消息讓球迷們吃下定心

丸——原本計劃在6月18日前往東莞賽區的北控男
籃已於15日凌晨提前抵達，成為CBA復賽第一支抵
達賽區的球隊。原定於17日出發的北京首鋼隊也提
前至15日開赴另一賽區山東青島。據悉，兩支北京
球隊抵達後馬上全員進行核酸檢測，結果未出爐前
不得進行訓練比賽。

青島賽區健康管理一人一檔
日前青島賽區組委會發布消息稱，根據疫情防控的新

形勢新要求，青島賽區已提前制定《CBA復賽疫情防控
方案》。依據方案，賽事將實行健康管理「一人一檔」。

據廣東籃協相關負責人透露，東莞賽區組委會也已
多次召開籌備會和協調會，並對運動員入住的酒店、
進球館的線路都已做好安排，有關防疫措施得到了東
莞衞健局的幫助，目前準備工作已基本就緒。
CBA復賽將於6月20日在山東青島和廣東東莞同

日開啟，以「賽會制+空場」的方式進行。首日將進
行5場比賽，青島賽區：同曦對廣廈、青島對新疆、
北京對遼寧；東莞賽區：江蘇對深圳、廣東對山西。
不過，目前中國疫情防控形勢依然十分嚴峻，疫

情防控工作仍然存在不確定性。這一「不確定性」
也為即將重啟的CBA帶來些許變數──CBA復賽最
終能否順利開啟並如期完成賽事，恐還需要時間證
明。 ■中新社

兩支北京球隊 15

日 分 別 率 先 抵 達

CBA（中國男籃職業

聯賽）復賽的舉辦地

廣東東莞和山東青島，

這也意味着目前備受關注

的北京新發地市場聚集性疫

情，暫未影響到已決定6月

20日開啟的CBA復賽。

北京北京
首鋼男籃首鋼男籃1515

日舉行了特殊的日舉行了特殊的
線上出征儀式線上出征儀式，，球隊在儀球隊在儀

式上宣布解立彬出任代理主式上宣布解立彬出任代理主
教練教練，，帶隊征戰帶隊征戰CBACBA復賽階復賽階
段全部比賽段全部比賽。。
解立彬表示解立彬表示：「：「在過去四個月在過去四個月

的準備期中的準備期中，，全隊一直團結努全隊一直團結努
力力，，嚴格要求自己嚴格要求自己，，從沒有因為從沒有因為
復賽時間的不確定而影響訓練復賽時間的不確定而影響訓練。。
現在大家已經準備好了現在大家已經準備好了。」。」

儀式上儀式上，，首鋼體育總裁首鋼體育總裁、、
北京首鋼籃球俱樂部董事長北京首鋼籃球俱樂部董事長
秦曉雯秦曉雯，，北京首鋼籃球運北京首鋼籃球運
營總裁里克營總裁里克··桑德和男籃桑德和男籃

主教練雅尼斯通過視主教練雅尼斯通過視

頻與球隊一起整裝頻與球隊一起整裝
出征出征。。
受疫情防控客觀因素影響受疫情防控客觀因素影響，，里里

克克··桑德和雅尼斯暫時無法歸桑德和雅尼斯暫時無法歸
隊隊。。在聯賽暫停期間在聯賽暫停期間，，北京首鋼北京首鋼
男籃一直在助理教練解立彬的帶男籃一直在助理教練解立彬的帶
領下堅持訓練領下堅持訓練。。解立彬非常熟悉解立彬非常熟悉
目前的球隊體系目前的球隊體系，，雅尼斯也認為雅尼斯也認為
在解立彬的帶領下在解立彬的帶領下，，大家一定會大家一定會
一如既往地將熱情和拚搏帶給北一如既往地將熱情和拚搏帶給北
京這座城市京這座城市。。
首鋼球員林書豪說首鋼球員林書豪說：「：「感謝能感謝能

有復賽的機會給一直努力訓練的有復賽的機會給一直努力訓練的
我們我們，，這讓我非常開心這讓我非常開心。。希望大希望大
家繼續保持努力的勁頭家繼續保持努力的勁頭，，一起向一起向
前看前看，，在球場上展現最好的自在球場上展現最好的自
己己。」。」 ■■新華社新華社

中國歸化球員李可日前在接受亞足協採訪時
表示，能夠代表中國隊出戰，是他的巨大榮
耀：「這是一個挑戰，但對我而言是一次很棒
的經歷。我感到非常自豪和榮幸。」
李可今年27歲，現効力北京國安。去年5
月，李可成為首位進入到中國國家男子足球隊
的歸化球員。回憶起這次難忘的經歷，他坦

言：「那是我第一次入選國家隊，我感到緊
張，但也感到很榮幸，我成為了第一位代表中
國出戰的歸化球員。」
2019年6月的一場熱身賽中，李可完成了在
國家隊的首秀。雖然語言不通，但李可表示隊
友們對他很好，每一個人都在幫助他適應。
不知不覺，距離李可來到中國已經過了一年
多的時間，回憶起在中國的時光，李可覺得他
收穫頗多。「第一年對我而言是非常寶貴的經
歷，要知道這是個巨大的變化。我在英國成
長，我在中國不得不改變很多事情。」
「我要接受不同的生活方式，接受足球風格

的改變，接受不同的語言和文化。這是我生活
中的巨變，雖然一開始我感覺很艱難，但我愛
中國。我愛這段經歷中的每一分鐘，希望我能
做得更好。」李可這樣說道。
受到疫情影響，新賽季的中超聯賽尚未開

幕。李可目前正在堅持球隊的訓練計劃，保持
競技狀態。他
希望未來可以
為球隊贏得更
多榮譽：「我
希望自己能多
踢比賽，多幫
助球隊贏得榮
譽，我希望能
夠再次衝擊冠
軍獎盃。我希
望我們運氣能
好一些，我希
望 在 中 超 奪
冠，在亞冠中
有好成績。」

■中新網

歸化球員李可：代表中國倍感自豪

■■北控抵達東莞後北控抵達東莞後，，
球員接受核酸檢測球員接受核酸檢測。。
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拉薩城投足球俱樂部有限責任公
司日前發布公告稱，俱樂部決定解
散拉薩城投足球隊，並退出中國足
球職業聯賽。

公告稱，拉薩城投足球俱樂部自
2017年3月成立以來，秉承「發展
西藏足球事業，培養西藏足球人
才」的宗旨，大力發展西藏足球事
業，力爭通過在西藏舉行職業足球
賽事的契機，讓西藏球迷近距離地
感受足球運動的魅力，以推動足球
運動在西藏的發展。
公告稱，自成立以來，拉薩城投
足球俱樂部一直協調將職業聯賽主
場設置在西藏未果，加之俱樂部去

企業化更名在即，拉薩城投足球俱
樂部決定解散拉薩城投足球隊、退
出中國足球職業聯賽。
公告最後表達了對球隊所有球

員、教練員、工作人員繼續為中國
足球的發展作出貢獻的祝願。
拉薩城投足球俱樂部是西藏第一家

職業足球俱樂部，2018年打入中冠聯
賽前六，從而進入中乙聯賽。上賽
季，球隊將主場設在四川德陽，最終
排名中乙聯賽南區第13名。■新華社

拉薩城投退出中國職業聯賽

保連奴抵穗 七月與恒大合練
香港文匯報訊

（ 記 者 陳 曉
莉）據內地傳媒
消息，廣州恒大
球星保連奴（見
圖）昨日凌晨乘
坐包機抵達廣州
白雲機場，這是
自從入境政策調
整後，恒大第一位返回中國的外援。他將接受14天的
隔離，預計7月正式參與球隊合練。至於恒大另一名仍
身處巴西的外援塔利斯卡，雖然已拿到簽證，但由於他
目前所在巴西的州份疫情較為嚴重，交通受到很大限
制，所以暫時仍未回歸。除保連奴外，目前多名中超外
援陸續拿到簽證，預計將在近期返華備戰。

羋昱廷勝柁嘉熹奪「西南王」
第十九屆中國

圍棋西南棋王賽
15日下午在成都
收官。羋昱廷
（見圖）執黑以
3 又 3/4 子戰勝
柁嘉熹，繼第十
七屆中國圍棋西
南棋王賽之後再
奪「西南王」。「受疫情影響，許多賽事賽程沒有確
定，很難針對性去準備，平時主要以線上訓練為主。」
羋昱廷獲勝後表示，自己並非受到了AI影響，而是受
到了圍棋界最厲害那個「人」的影響。就算沒有AI，
大家也會去學習圍棋界最厲害那個「人」的招，只是現
在AI就是最厲害的「人」。 ■中新社
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■■李可於去年世外賽國足勝關島李可於去年世外賽國足勝關島
後揮動國旗慶祝後揮動國旗慶祝。。 資料圖片資料圖片

■■李可李可（（右二右二））去年去年1010月在世外賽月在世外賽
國足勝關島一役披甲國足勝關島一役披甲。。 資料圖片資料圖片
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■■解立彬解立彬（（左左））在出征儀在出征儀
式上講話式上講話。。 視頻截圖視頻截圖

■■北京首鋼前北京首鋼前
NBANBA 球星林球星林
書豪將亮相書豪將亮相
CBACBA復賽復賽。。

資料圖片資料圖片

香港文匯報訊（記者 黎永淦）
香港足球總會昨天與港超球會代
表聚首，商議球季重開各大小事
項，然而對於國際足協（FIFA）
否決新註冊期的指引仍束手無
策，足總將去信國際足協尋求放
寛，但另一方面亦呼籲球會作兩
手準備。
足總董事會在球季停擺之後，

未有等待國際足協指引便私下決
定加設新轉會窗，讓球會可以在
同一季度註冊人腳，當時已有球

會質疑新制度不公，惟不得要
領。董事局並進一步讓球會可以
無視盃賽既定賽例，可以在同一
季度同一賽事起用曾代表其他球
會的球員。以外援人腳大變的冠
忠南區為例，在新例之下便可以
完整人腳出戰菁英盃決賽。
不過，根據國際足協最新指引，

「球會要以原有人腳完成今季賽
事」，與足總董事局的決定出現極大
分歧。這也意味着所有新簽入的球員
都不可為新東家披甲，令港超各隊大

失預算。足總主席貝鈞奇會後指出：
「很多香港球會與球員的合約在5月
底已完結，我們會去信國際足協說明
這個情況，希望能夠特事特辦。」有
球會代表估計難獲國際足協通融，估
計足總去信成事機會不大，同時對於
足總呼籲球會作「兩手準備」感到不
滿。
港超暫定於8月22日復賽，9月
21日完季。新球季各項盃賽及聯
賽賽制不變，外援註冊人數也會
保持現狀，即註5＋1＋1出4。

足總擬去信FIFA 求轉會特事特辦

■新加盟南區的名將狄恩之子史提芬能否如願在復賽
上陣，仍是未知之數。 球會供圖

■足總主席貝鈞奇希望國際足協特事特
辦。 資料圖片


